
Aos oito dias do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 24 de Setembro de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 

011/2022, de autoria do poder executivo, que regulamenta a realização de 

sepultamentos e túmulos no âmbito do Município de Nova Olinda; 2 – 

Moção de Aplausos Nº 001/2022, de autoria do vereador Damião Severino 

da Silva, que concede Moção de Aplausos aos Profissionais que compõem o 

SAMU local, pelos 11 anos de atuação, e dá outras providências. Após a 

leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, 

em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei nº 011/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Marçal 

David da Silva: saúda a todos, pede vistas ao PL nº 011/2022, para melhor análise. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão a Moção de Aplausos nº 

001/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, diz que vem a tribuna hoje propor uma Moção de Aplausos, como forma de 

reconhecimento do trabalho prestado pelo SAMU 192 em nosso Município, através 

dos profissionais que ali trabalham e desempenha um serviço de excelência há 11 

anos, composto hoje por uma equipe de enfermeiros, técnicos, condutores e 

funcionários de apoio, que são merecedores das nossas honras e dos nossos 

aplausos. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que hoje queria estar aqui não apenas parabenizando os profissionais do 

SAMU, mais sim aprovando um reajuste para aquelas que atuam nesse importante 

serviço de saúde, que não foi trazido pela ex-Prefeita Maria do Carmo, mais pela 

Presidente Dilma e pelos governos do PT, masque mesmo assim vota favorável. Vai 

à tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, 

parabeniza os profissionais do SAMU que tanto merecem nosso reconhecimento, só 

que eles tem sofrido com as irresponsabilidades dessa gestão, que deixou a 

ambulância mais de 02 (dois) meses quebrada. Vai à tribuna o senhor vereador 



Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que comunga com a Moção 

apresentada pelo vereador Damião, mais que também concorda com o vereador 

Dedé quando ele diz que esses profissionais estão com os salários defasados, tendo 

cobrado na última sessão que a Prefeitura mande o PL reajustando os salários dos 

profissionais de enfermagem do Município que foram os únicos que não tiveram a 

atualização devida dos seus salários. Vai à tribuna o senhor vereador Marçal 

Davi da Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador Damião pela moção de 

aplausos, pois essa moção é devida, visto que esses profissionais do SAMU deram a 

vida e o sangue nesses dois anos de pandemia. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação a Moção nº 001/2022, sendo aprovado por 

unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. Dando continuidade, o 

senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, 

facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai à tribuna o 

senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, faz um requerimento 

verbal solicitando ao Prefeito que mande um Projeto de Lei regulamentando a 

Licença Ambiental e a dispensa do pagamento dela, para ajudar os agricultores que 

tem poço na questão do tarifa verde. Vai à tribuna o senhor vereador Sebastião 

Braz da Silva: saúda a todos, diz que a prefeitura não tem dinheiro para colocar 

óleo nas máquinas mais os carros particulares fazem filas para abastecer com a 

gasolina trazida de Itaporanga; agradece aos amigos que votaram em Taciano Diniz 

e Mercinho Lucena e que para este 2º turno vamos decidir quem vamos apoiar para 

governador. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que ouviu atentamente os pronunciamentos dos vereadores que lhe 

antecederam e esses corroboram com aquilo que ele vai falar; fala que o Prefeito 

Diogo sempre foi bossal com esse Município e que enquanto o povo sofre e passa 

fome ele se dá ao luxo de somente em janeiro a fevereiro receber 6 mil reais de 

diárias  mais 2500 de feira mais o aluguel do carro que ele anda, onde somados 

custam aos cofres públicos do Município o montante de 45 mil reais; diz que sobre as 

máquinas do Município tem vários empenhos de peças e pneus para o tratos e 

demais máquinas do Município; fala que a partir de hoje não vai mais defender 

certas pautas aqui nesta casa, pois quando chega a época da eleição o povo esquece 

tudo e, como sempre são corruptos que se vendem toda eleição e que é por isso que 

não vai mais no Ministério Público denunciar nada das coisas que estão erradas aqui 

no Município, pois o poder de acabar com isso está nas mãos do povo, por isso está 

cansado e decepcionado; diz que esperava uma votação melhor para os nossos 

candidatos, daquelas pessoas que vivem diariamente em nossas portas pedindo que 

para que seja cobrado e que haja defesa das pautas que lhe favorecem aqui nesta 

casa, só que quando chegamos nas casas dessas pessoas agora na eleição já 

estavam cheia de adesivos dos candidatos do Prefeito, mais que mesmo assim 

agradece a todos os amigos e amigas que deram um voto de confiança a Taciano, 

Mercinho, Veneziano e Lula; por fim, fala que soube que a LOA está na casa e pede 

ao Presidente da Comissão de Orçamento que convide os presidentes das 



comunidades rurais, o Secretário de Agricultura para debater o orçamento proposto 

para a pasta da agricultura. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino 

da Silva: saúda a todos, parabeniza o presidente Paulo José pela sua iniciativa de 

cobrar melhorias para sua comunidade, como também parabeniza o vereador Valter 

pela cobrança da questão da licenças ambientais; diz que existe uma cobrança muito 

grande por parte da população com relação ao Bradesco local que só vive com o 

caixa quebrado ou sem dinheiro, sendo que a folha da Prefeitura é gerida por esse 

banco, além dos aposentados que recebem dinheiro todos os meses, não se 

justificando esse descaso; fala que hoje protocolou na casa dois Projetos de Decreto 

Legislativo concedendo título de cidadão nova olindense a médica Mayra Correia e a 

Enfermeira Ana Lúcia; convida a todos para participarem da festa das crianças, 

desenvolvida pelo grupo anjos do bem que vai ser promovida lá Praça de Eventos, 

no próximo dia 12 as 17h00; por fim agradece aos votos dos eleitores e 

simpatizantes para os candidatos que nós apoiamos, Caio Roberto, Wilson Santiago, 

Efraim Filho e Pedro Cunha Lima. Não havendo mais nada a tratar o senhor 

presidente deu os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de 

todos e declarou encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, 

lavrei e digitei a presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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